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本报讯 3月 28日，郑州高
新区党工委副书记、管委会主
任张红军主持召开党工委理论学
习中心组第二次（扩大）学习专题
会议，深入学习党中央的系列部
署和省委、市委的要求，全面准确
地贯彻新发展理念，主动融入新发
展格局，为高新区“两区四高地”建
设提供强有力的保障，以优异成绩
迎接党的二十大胜利召开。

会议先后学习了中央和河南
省主要领导的重要讲话精神，人
民日报理论文章《深刻认识“两个
确立”的重大意义》，《中华人民共
和国反有组织犯罪法》亮点解读
以及郑州市“7·20”特大暴雨灾害
追责问责案件以案促改学习资料
等内容。

结合学习内容，张红军在总
结讲话中指出，当前的疫情防控
形势仍然严峻复杂。全区上下要
认真贯彻落实中央、省市疫情防

控工作会议精神，强化底线思维，
采取更严措施，切实做到守土负
责、守土尽责，坚决打好疫情防控
遭遇战、阻击战，统筹好疫情防控
和经济社会发展，为党的二十大
胜利召开着力营造平稳健康的经
济环境、国泰民安的社会环境和
风清气正的政治环境。

张红军要求，要守好入市交
通卡口的外防输入第一道防线，
保持高度警惕，时刻关注疫情形
势变化，不断完善敏锐感知、全面
赋码、自动解码系统，确保卡口防
线万无一失。要关心关爱一线
人员，合理调配轮换专班力量，
做好后勤服务保障，确保大家以
饱满的热情、昂扬的状态，打好
疫情防控阻击战。要守好疫情
防控的基层前沿阵地居民小区，
进一步完善网格化、网络化、智
能化、现代化一体协同的市域社
会治理体系，加快建立社区分类

管理、人员精准管控的基础数据
和智能发现、智能管控系统，时
刻做到底数清、情况明。要坚持
“社区吹哨、党员报到”“街道吹
哨、部门报到”的工作机制，行业
管理部门和二级网格下沉人员
要抓紧时间进入角色、摸清底
子，同时按照基础数据平台搭建
要求，尽快完成辖区内重点人群、
重点场所的数据统计，压实四方
责任，筑牢数字防线。

全区高质量发展大会上设
定的目标，既是奋斗目标，也是
底线目标，必须紧盯不放。要把
省市政府工作报告涉及高新区
的任务，高新区年度工作要点确
定的 50条事项和近期下发的产
业创新工作要点、科技创新工作
要点、政府投资类项目清单、安
置房及配套设施建设要点等明
确任务台账化、清单化、项目化，
确保落地落细落实。要把学习

贯彻落实全会精神与冲刺“开门
红”紧密结合、统筹推进，围绕
“四个高地”建设、基层治理、党
的建设等重大任务，倒排工期、
挂图作战，把当前稳中有进、稳
中向好的态势巩固好、发展好。

守住底线不破防。疫情防控的
底线要坚决守住，安全生产的神
经要时刻绷紧，环保督察反馈的
问题要销号清零。
记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭 文/图

本报讯 3月 29日，高新区党
工委副书记、管委会主任张红军
会见了渤海银行郑州分行党委书
记、行长程曦，副行长吴岩一行。
区创新发展局副局长周伟、渤海
银行郑州分行普惠金融部总经理
梁爽及高新区支行筹备组负责人
张杰等参加会见。

程曦首先介绍了渤海银行总
行及郑州分行近年来的业务发展
情况及机构建设布局，表达了渤海
银行在郑州高新区设立分支机构
的愿望，以及为高新区政府、企业
和百姓提供优质高效金融服务的
意愿。张红军首先对渤海银行在
郑州高新区设立支行表示高度赞

赏和热烈欢迎，并介绍了郑州高新
区的发展特色和功能定位，以及对
商业银行发展带来的机遇和挑战，
希望渤海银行能结合高新区的特
色产业提供针对性和差异化的金
融服务，高新区管委会也将对渤海
银行高新区支行提供政策优惠和
发展支持。记者 孙庆辉

本报讯 3月 29日上午，高新
区党工委副书记、管委会主任
张红军会见了中国民生银行郑
州分行党委书记、行长肖鹏一
行，双方洽谈了高新区与民生银
行合作事宜。

据悉，中国民生银行郑州分
行成立于 2008年，郑州分行机构

遍及郑州市及省内其他 6个主要
城市，全辖合计 114 家营业机
构。已经形成以标准支行进行区
域覆盖、以社区支行进行重点地
区下沉式拓展的“一中心多支点”
网格布局模式。民生银行有意向
与高新区合作，落地高新区支行
网点。

张红军对中国民生银行郑州
分行一行人的来访表示欢迎。双
方将各自情况及发展方向进行了
简要沟通，对企业服务方式达成
了一致共识。会上还就落地方
案、基金投融资、发债等问题进行
了充分沟通交流。
记者 孙庆辉 通讯员 寄静媛

本报讯 4月 2日上午，高新
区党工委副书记、管委会主任
张红军视频会见了天集产城集团
集智科创基地项目方。开放创新
工作领导小组副组长兼办公室主
任郑彦松等参加会议。

会议听取了天集产城集团董

事长兼总裁李可对于天集产城集
团集智科创基地项目前期的筹
建、资本运作、运营核算等方面的
介绍。

张红军表示，郑州高新集智
科创基地项目投资额大、项目优
质、产业脉络清晰，落地高新区

后，对提升核心板块区域总体质
量具有强大抬升作用，要求各相
关部门依据项目方需求，主动作
为、积极推动，争取尽快确定项目
协议基本框架，推动参与传感器
大会。
记者 孙庆辉 通讯员 冯志斌

本报讯 4月 2日上午，高
新区党工委副书记、管委会主
任张红军视频会见中电光谷
集团助理总裁、南方区副总裁
韩超。开放创新工作领导小组
副组长兼办公室主任郑彦松
等参加会见。

会见中，双方就中电光谷
中部智慧港项目相关事宜进
行了洽谈。高新区对区内基
本情况及产业发展情况进行
了介绍，中电光谷集团对公司
情况和项目合作做了介绍。
中电光谷以中国电子网信产
业资源为依托，以全生命周期
园区运营服务为基础，致力于
推动构建“央企带动、大中小
微企业联合创新”的产业体
系，打造以产业集群化、服务
智能化、投资网络化为特征的
产业资源共享平台。公司拟
在高新区结合现有产业基础、
企业情况，筛选合适的主导产

业细分方向，基于中电光谷专
业能力和资源平台，通过统一
设计、统一建设、统一招商、统
一运营，打造中电光谷中部智
慧港。双方还就合作方向、合
作模式以及推进机制作了进
一步沟通。

张红军表示，中电光谷以
园区运营为主体，园区开发
为支撑，产业投资为引擎，已
经发展成国内优秀的园区开
发、运营平台。未来，双方可
围绕核心区建设，采取全方
面战略合作、共同合作开发、
全过程咨询管理等模式开展
合作，同时拓展异地孵化、产
业投资、资源共享、园区托管
等方面的合作。下一步，双
方将组成专班积极推进项
目，前期轻资产合作先行，后
期轻重资产并行，促进项目
早日落地。
记者 孙庆辉 通讯员 李超

本报讯 3月 31日，高新区党
工委委员、管委会副主任赵毅带
队到枫杨办事处调研督导安置房
建设工作。枫杨办事处负责人及
相关部门负责人陪同。

在关庄村安置房西院建设现
场，赵毅听取了相关部门有关工
程建设进度情况汇报，详细了解

安置房楼体、园林园建、配套设施
建设进度及目前存在的困难等具
体情况。

赵毅指出，安置房建设事关
群众切身利益，政府关心、群众
期盼，是一项重要的民生工程，
必须千方百计加快工程建设。
针对下步工作，赵毅强调，相关

部门和施工单位要高度重视，紧
抓节点，倒排工期，全力以赴推
进安置房建设。要围绕安置房
建设加强统筹协调，积极配合，
形成合力。要尽快解决相关问
题，破解制约因素，保障安置房
建设顺利进行。
记者 孙庆辉 通讯员 丁彦丁

本报讯 4月 1日，高新区
召开 2022年城市内涝防汛工
作推进会。党工委委员、管委
会副主任杜怀锋参加会议。

会议对城市内涝预警系
统建设及需要相关职能部门
业务对接情况进行了汇报，分
析研判了高新区防汛预案编
制工作，并对燃气安全设施加
装相关工作进行安排部署。

杜怀锋在会议中强调，
要高度重视城市防汛和排涝
工作的重要性，各相关部门
要明确职责、协同作战，形成

城市内涝防控工作合力，全
力推进城市内涝预警系统的
建设，为高新区防汛救灾提
供强有力的技术支撑。要抓
紧完善防汛预案编制工作，
提高预案的针对性和可落地
性，逐一落实人防、物防、技
防措施。要精准部署防汛应
急准备工作，加强应急队伍
建设，做好防汛物资储备，规
范物资管理，强化应急演练，
为高新区防汛抢险工作奠定
扎实基础。
记者 孙庆辉 通讯员 帖姣
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